

Franz Joseph Schütte GmbH · Hullenweg 1 · 49134 Wallenhorst · Germany

**FISHBULL Franz Fischer SE & Co. KG**  
Zentralverwaltung  
Liebigstraße 7  
96465 Neustadt bei Coburg

24.06.2025

**KONFORMITÄTSERKLÄRUNG**  
**der hygienischen Eignung von Produkten im Kontakt mit Trinkwasser**  
**gemäß der deutschen Trinkwasserverordnung § 15**

**Declaration of Conformity**  
**of the hygienic suitability of products in contact with drinking water**  
**in accordance with the German Drinking Water Ordinance § 15**

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. Hiermit erklären wir, dass nachstehend aufgeführte Anlagen, Geräte, Ausrüstungsgegenstände, Komponenten und/oder Bauteile (nachfolgend „Produkte“) in ihrer jeweils vorliegenden Form und/oder Beschaffenheit die allgemeinen Anforderungen nach § 14 unter Einhaltung der Anforderungen gemäß § 13 Absatz 1 und 2 der Trinkwasserverordnung erfüllen.

Ferner erklären wir, dass die Produkte den durch das Umweltbundesamt festgelegten Anforderungen

**The manufacturer is solely responsible for issuing this declaration of conformity.**

**We hereby declare that the following systems, devices, equipment, components and/or parts (hereinafter referred to as "Products") in their respective form and/or condition meet the general requirements of § 14 in compliance with the requirements of § 13 (1) and (2) of the Drinking Water Ordinance.**

**Furthermore, we declare that the products comply with the requirements set by the Federal Environment Agency**

- der Bewertungsgrundlage für metallene Werkstoffe im Kontakt mit Trinkwasser insbesondere jedoch der Positivliste der trinkwasserhygienisch geeigneten metallenen Werkstoffe und/oder
- the Evaluation criteria for metallic materials in contact with drinking water, but in particular the positive list of metallic materials suitable for drinking water hygiene, and/or
- der Bewertungsgrundlage für Kunststoffe und andere organische Materialien im Kontakt mit Trinkwasser sowie deren Anlagen und/oder
- the Evaluation criteria for plastics and other organic materials in contact with drinking water and their installations and/or
- der Leitlinie zur hygienischen Beurteilung von Elastomeren im Kontakt mit Trinkwasser
- the guideline for the hygienic assessment of elastomers in contact with drinking water

die zum unten genannten Ausgabedatum dieser Erklärung jeweils in ihren aktuellen Änderungen gültig waren, entsprechen. Dieser Erklärung vorausgegangen sind Prüfungen der eingesetzten Werkstoffe und Komponenten entsprechend der Bewertungsgrundlage für Kunststoffe und andere organische Materialien im Kontakt mit Trinkwasser (KTW-BWGL), notifiziert unter 2018/480/D und 2019/646/D und der Bewertungsgrundlage für metallene Werkstoffe im Kontakt mit Trinkwasser vom Umweltbundesamt

Diese Erklärung ist bis zu ihrem Widerruf gültig.

Franz Joseph Schütte GmbH · Hullenweg 1 · 49134 Wallenhorst · Germany

which were valid as of the date of issue of this Declaration as set out below, in their current amendments. This declaration was preceded by tests of the materials and components used in accordance with the evaluation criteria for plastics and other organic materials in contact with drinking water (KTW-BWGL), notified under 2018/480/D and 2019/646/D and the evaluation criteria for metallic materials in contact with drinking water by the Federal Environment Agency  
This declaration is valid until revoked.

**Gegenstand der Erklärung sind nachstehend aufgeführte Produkte:**

**The statement covers the following products:**

DX8072 SOMMERREGEN Handbrause, Chrom  
DX8082 SOMMERREGEN II Handbrause, Chrom  
DX7031CSB GRANDE VITA Stangenbrause-Set, Chrom/Anthrazit

Mit freundlichem Gruß



Franz Joseph Schütte GmbH  
Hullenweg 1 · 49134 Wallenhorst  
Telefon: 054 07 / 87 07 - 0 Fax: 87 07 - 777  
Email: info@fjschuette.de

i.A. Markus Strippling